

Bäuerinnen Sulzberg **Adventkranzaktion 2020 – WIR SAGEN DANKE!**

Es war uns ein besonderes Anliegen, trotz der coronabedingten Situation unsere doch schon zur Tradition gewordene Adventkranzaktion auch in diesem Jahr durchzuführen.

Gemeinsam haben wir es geschafft, mehr als 40 vorbestellte Kränze in die Sulzberger Haushalte zuzustellen.

Wir möchten diese Weihnachtstage gerne nützen, um **DANKE** zu sagen:

- ★ für die großartige Unterstützung der freiwilligen „Kranzerinnen“, die Zuhause wunderschöne Kränze gezaubert haben
- ★ an die Toos-Lieferanten
- ★ an die Raiffeisenbank und das Lagerhaus Sulzberg
- ★ an Köss Josef für die schönen Bienenwachskerzen
- ★ an Pfarrer Peter für die Segnung der Kränze
- ★ für eure vielen und großzügigen Spenden
- ★ natürlich an alle, die Adventkränze bestellt und gekauft haben

Wir konnten mit dem grandiosen Erlös von € 1.000,00 zwei Menschen/Familien aus unserer Gemeinde einen kleinen Lichtmoment beschern.



★★★ *„Durch viele kleine Dinge kann Großes entstehen.“* ★★★

Wir wünschen euch allen von Herzen eine gesegnete Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr!



Anita, Ulli, Viktoria, Maria, Anka und Margarethe